

しつけ・道徳教育の現状と反省

押田 正(市民派ウツ)

今日の退廃した世相の要因は、戦後半世紀以上にわたるしつけ、道徳教育の軽視によるものと見られる。市長は、青少年の健全育成の立場からいかなる認識を持ち、施策において具体的に対応するのかが明快な答弁を求めたい。

市長 人間として最低持っている公徳心、あるいはよき市民、国民であるという、そのあたりについては、学校教育だけでなく地域における教育活動、そして家庭においてもしっかり教育していくことは、極めて大事なことであり、極めて大事なことだと思っているわけで、市政の中で

モ一層そういう点を意識しながら取り組んでいかなければいけないと思っています。

公立小・中学校の道徳教育の現状報告と資料の提出を求めたい。

教育委員長 週一時間の道徳授業を実施しており、道徳授業の地区公開講座の積極的な実施をしています。

資料については後ほど提出します。

社会教育による戦後世代の親の再教育を必要と思うが。

教育委員長 小・中学校のPTA連合会の代表の方等を通して、地域、保護者との対話を進めていきたい。

指名に市内業者が外れた理由

吉田 勉(自由民主党)

八月二日に行われた測量業務委託の入札に際し、私はその入札指名業者と落札見込み業者名を予測して、担当部署に通報した。私の通報どおりの結果であったが、どのように取り扱ったか。

高山助役 午後〇時一〇分ごろ、質問者から契約課長に情報提供があった。契約課長は要綱に基づき午後一時三〇分予定の入札を延期し、全業者に事情聴取を行った結果、不正があると疑うに足り得る事実があると認められなかったため、後日、不正行為が明らかになった時は当該入札を無効にする旨を説明し、午後

二時〇分から入札を執行しました。なお、この契約書の写しを添付して公正取引委員会に通知をしました。

厳正に指名の選考をしたというが、資格を持つ市内業者が入札に加えられず、市外の業者のみであった。市長は、会社の規模が小さいからではないかと答弁したが、それでは市内業者を意図的に除外したのか。

建設部長 そのような市内業者が、一社、有資格者がいる会社があるという情報は、相当数の中から選んでいるわけです。正直に言えば見落とし、わからなかったということとは事実かと思えます。

社民党へ一千五百万円献金の怪

大西章也(諸派)

市長は、当選以来、ウソの発言を繰り返して、市民の議会をだまし続けてきた。一党一派に偏らない市民党であると言いつつ、事実は、一二年間、毎月給料の二割を社民党に献金し続けてきた。このような市民をあざむく行為が政治不信をまねいていると思わないか、その政治的・道義的責任はどのようにとらえるのか。

市長 寄付するものは合法的なものですけど、誤解を与える可能性はあると私自身認めたくないので、今回限りでやめることにしているわけです。いろいろな批判はあると思いますが、私としてはこれからは市民本位の推進計画を中止し、削られた福祉の復活を求めたい。

扶桑社の教科書は「ふさわしくない」という教育委員長の発言は、どの部分を指して言っているのか。

教育委員長 教育委員として、各調査会、研究委員会との報告等も参考にしながら主体的に選びました。したがって、要綱、採択基準の範囲で発言しているという認識を今でも持っています。町田市の子供たちの教科書としてどうかというスタンスはきちんと守って、その範囲で採択をしたことではあります。

削られた福祉の復活を求め

高嶋 均(日本共産党)

市民権性の行政改革の推進計画を中止し、削られた福祉の復活を求めたい。

市長 できるだけ可能なものについて改革を進めているところで、受益者に一定の負担をお願いする部分もあると思っております。長い目で見て、しっかりと制度ができていくようになっていくことであり、理解をいただきたい。

伊達市や高山市の事例でも分かるように、家庭ごみの有料化は、ごみ減量効果は生み出せない。市長は、それでも実施するのか。

市長 努力なしにごみを出す家庭と、一生懸命減量に取り組んでいる家庭と、同じ何の負担も変わらぬこと自体税金だけでコントロールできない問題という方法は、避けて通れないと思っております。

中小企業融資制度の利息補助を二%から一・五%に引き下げたが、今までどおり補助を受けられる。〇・二%で融資が受けられる。利息補助をもとに戻すべきだ。

牧田助役 借りる方が負担する利率は、〇・七%ということ、市が差額分について助成しています。多摩地区を見ても、実質負担がかかわる利率は、低い順番で四番目という状況です。

鶴川中新校舎に配膳室がない!

佐藤常雄(公明党)

中学校給食について市長は四年前「小学校のスタイルではない新しい方式でやる」「民間業者の協力をいただく」「予算も可能な限り対応する」等と答えていたが、鶴川中新校舎に配膳室をつくらなかったのは理解に苦しむ。不誠実だ。

市長 どういう形で行うかは、もう少し整理した上で、中学校の給食は数年のうちに全校全部普及を確保したい。

教育委員 鶴川中新校舎には食の提供を前提に約二〇平方メートルのスペースを確保しています。今後、自校方式はとらない、弁当との併用、費用でも議論をしたい。

なるべくかからない方法で、何年内に〇校をというように、検討をこれから行っていくつもりです。

市の契約は全額で一〇〇億円、件数が六割が特定業者との長期契約だ。随意契約適格審査会を設けたい。

高山助役 契約課において見直しを現在進めています。

集合住宅に災害時の飲料水確保を協力させたい。



市立鶴川中学校新校舎

市民病院及び救急医療の充実を

田中修一(社・民・生)

市民病院の二期工事等の進捗状況と着工及び完成は、いつ頃になるか。

高山助役 当初の計画においては、一期工事が平成一一年に終わり、二期工事が平成一二年に始まり、現段階では二期、三期の基本計画をお願しています。

医療改革が予測され、診療報酬における病院の位置づけ、体系の見直しを考えると、二期工事等の見直しはどうか考えているか。

市民病院長 二次医療と小児科も含めた救急医療の充実、人材の育成を求めたいというところもあり、旧厚生省指

定の研修指定病院にしたいと思っております。さらに緩和医療についても検討中です。

休日、夜間急患センターの設置は、どうなっているか。

高山助役 もし医師会がやるにしても、議論している最中で、まだ不確定です。

生活支援型地域ビジネスに注目

川島龍子(社・民・生)

女性や定年後の男性失業した人、ハンディを持つ人、生きがいある職を求めている若者たちは、地域の問題(高齢者介護、子育てサポート、障がい者の生活支援等)を解決するための「コミュニティビジネス」に注目している。市長は地域経済活性化の雇用施策をどう進めるのか。

市長 市の関係する事業の内、創意工夫を凝らして雇用の促進を図りたいと思っております。コミュニティビジネスというものを一層拡大する必要がありますか。特に短期急性性医療等の関係を含めて、いろいろな角度で検討しています。

市民病院の医師、看護婦が連携して、社会的入院を含めて、高齢者の入院対応をどうするか。特に短期急性性医療等の関係を含めて、いろいろな角度で検討しています。

高山助役 市民病院の退院サポートしました。これは、高齢者福祉課、高齢者介護課と市民病院の医師、看護婦が連携して、社会的入院を含めて、高齢者の入院対応をどうするか。特に短期急性性医療等の関係を含めて、いろいろな角度で検討しています。

高山助役 市民病院の退院サポートしました。これは、高齢者福祉課、高齢者介護課と市民病院の医師、看護婦が連携して、社会的入院を含めて、高齢者の入院対応をどうするか。特に短期急性性医療等の関係を含めて、いろいろな角度で検討しています。

高山助役 市民病院の退院サポートしました。これは、高齢者福祉課、高齢者介護課と市民病院の医師、看護婦が連携して、社会的入院を含めて、高齢者の入院対応をどうするか。特に短期急性性医療等の関係を含めて、いろいろな角度で検討しています。